

関係者各位

**独立行政法人日本スポーツ振興センター（JSC）助成金の処理に関する報道について**

謹啓 時下ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

さて、公益財団法人日本セーリング連盟（以下、JSAF）は、JSAF が 2022 年度に独立行政法人日本スポーツ振興センター（以下、JSC）から受領した助成金について、「セーリング連盟が不適切会計処理 独立行政法人日本スポーツ振興センター（JSC）助成金 1700 万円」（共同通信）等、複数の報道が出ていることを認識しております。

本件事案は、2022 年度 JSC 助成事業「競技団体の組織基盤強化支援事業」において、JSAF が外部委託先との契約を行うにあたり、JSAF の内規である契約規程及び決裁規程に一部違反したものです。現在、JSAF 内において、担当者等の処分等に向けた調査を進めているところですが、違法かつ不適切な会計処理や、横領等の不正行為は見つかっておりません。この点において、一部の報道には間違いがあります。また、上記の契約規程及び決裁規程に違反があった点については事後的な手続によって補完・補正しており、現在は違反する事実はありません。

JSAF は、本件事案が発覚した 2023 年 2 月から、本件事案の発生原因を究明するとともに、再発防止策について議論を重ねております。このようなことが二度と起こることがないようにガバナンスを強化して参る所存であります。

JSAF 会員の皆様、JSAF 加盟団体・特別加盟団体各位、および関係者の皆様には、本件事案が発生したことにより、大変ご心配をおかけしておりますこととお詫び申し上げますとともに、謹んでご報告を申し上げます。

敬 白

2023 年 6 月 23 日

公益財団法人日本セーリング連盟  
会長 馬場 益弘